
木曽岬小学校だより 

学校公開 参観 ありがとうございました。 

１月21日（火）、穏やかな日和の中で、１限目から４限目にかけて、学校公開を行いました。ご都合を合わせ

て参観いただき、ありがとうございました。 

日頃の子どもたちの学校生活の様子を見ていただき、いかがでしたでしょうか。 

４年生では、学年ＰＴＡ活動で、保護者の方々と調理（防災食の試食を含む）をして過ごしました。2025年度

の進学・進級に向け、成長を続けるお子さんの様子を見ていただく機会としていただけたのでは･･･と思います。 

第３回学校運営協議会 開催 

学校公開の同日、第３回学校運営協議会を開催しました。令和６

(2024)年度の学校評価（教職員・児童・保護者のアンケート）をもとに

今年度の振り返りを行い、次年度に向けたご意見をいただきました。 

行事として、運動会を春に開催することで年間行事計画を大きく見直

しました。遠足を仲良し給食という活動に変更して、２学期、３学期と

異学年での給食、昼休みには一緒に遊ぶという取組を行ってきました。

異学年交流の成果もありますが、子どもたちの思い出作りの一つとして、

遠足を年間のどこかに位置付

けられないかというご意見をいただきました。 

熱中症への対応としては、ネッククーラー等の活用、帰りの水分補給

等が話題となりました。また、コグトレや読書の取組の推進は今後も大

切であるが、子どもたちが主体となった取組となるように工夫していた

だければ…との思いを伝えていただきました。次年度に向けて協議をし

ていきたいと思います。 

読書に関する座談会を実施 

学校公開と同日の14時から、学校とＰＴＡの共催で、初めて、読書に

関する座談会を図書室にて行いました。講師には、昨年度から読み聞かせや小学生の読書活動支援に関する実践

でお世話になっている【小幡章子】さんです。 

 参加いただいた保護者の方々を中心に、子どもの読書について考えていること、悩んでいることなどをお話し

ていただきました。「習慣づけたいが難しい」「子どもが選ぶ本は文庫など活字のものではなく漫画」などのご意

見が出ました。小幡さんからは「どう読むのかより、何を読むのかが重要」ということをお話しいただきました。

90分があっという間に過ぎました。参加者からは続きを…という声をいただき、第２回を２月 17日（月）14時

から行うこととしました。（別紙にてご案内します。お気軽にご参加ください。） 

元オリンピック体操選手による体操教室 

１月28日(火)２・３時限面 ４年生の児童を対象として、元オリンピック体

操代表選手による体操教室を開催しました。県教育委員会が行う「アスリート派

遣事業」を活用し、子どもたちの運動への意欲付けや課題克服を進める取組です。

マット運動のコツについては、ホームページで紹介しています。また、概要がＣ

ＴＹの放映で紹介されます（１月 31日(金)６・９・０時）ので、ご覧いただけ

れば…と思います。 

 

次週から２月となります。インフルエンザ等感染症の流行が懸念される時期です。現在のところ、その兆候は

ありませんが、例年、「６年生を送る会」が開催できるのかどうかと心配になります。 

既にご案内の通り、２月12日（水）を予定しております。これから２週間程、特に、インフルエンザ等感染症

の拡がりがないように…と願います。手洗い・うがい、換気などに努めながら、各学年での準備を進めていきま

す。昨日【１月30日(木)】の児童集会でも、保健給食委員会から、クイズ形式で感染症予防について呼びかけを

していました。ご家庭でも、引き続き感染症予防にご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。 

2025年１月31日 


